

...de cadeau en cadeau !



Noël avec les enfants

Premier cadeau à ouvrir et déposer à la crèche : une enveloppe et une carte avec ce numéro "36 30"

L'autre jour les collégiens m'ont dit à Noël il faut utiliser le 36 30 Allo papa Noël ! Les enfants n'ont donc pas de difficulté à croire au père Noël. Cela fait partie de la magie de Noël. Le monde de l'enfant est peuplé d'imaginaire.

Par contre quand un adulte « croit au Père Noël ! » cela veut dire qu'il se fait des idées : trop naïf ! Mais ce soir je parie que peu d'entre nous pense qu'il peut y avoir Noël sans l'échange des cadeaux ! Echanger des cadeaux c'est s'estimer, les uns les autres c'est fabriquer du plaisir, de la joie, de l'amitié! C'est pour cela qu'il y a quelques cadeaux devant la crèche !

2 : Voyons le second : une chaussure !

Car les chaussures portent l'empreinte de leur propriétaire : pour que le père Noël ne se trompe pas en déposant les cadeaux ! Mais les chaussures font des marques ... des empreintes de pas : pour montrer les pas accomplis, de Joseph et Marie pour venir jusqu'à la maison de Bethléem (150 kms !) les pas des bergers. Oui vous avez entendu les bergers ont été les premiers à rendre visite à Jésus !

3 : cadeau poème

L'ange et le berger

Un beau soir un ange apparu, et dit au berger.

« Prépare toi, un Sauveur va naître ».

Le berger s'étonna :

« Un sauveur !!! Mais de qui parles-tu ? »

« Je parle du Sauveur qui va naître le 24 Décembre », répondit l'Ange.

« Mais c'est l'enfant de qui ? », dit le Berger

« C'est l'enfant de Dieu ! », s'exclama l'Ange.

« Où puis-je le trouver ? Comment s'appellera t-il ? », répliqua le Berger.

« Tu pourras le trouver à Jérusalem

dans une crèche et il s'appellera Jésus ! », répondit l'Ange.

« Merci », dit le Berger. « Mais comment je le reconnaîtrai ? », demanda le Berger.

« Tu le reconnaîtras simplement, avec ton cœur. Suis l'étoile du Berger et tu le trouveras », dit l'Ange.

Le Berger prit la route sans crainte et avec hâte, hâte de rencontrer ce Sauveur, son sauveur, le sauveur de nous tous !

Si les bergers ont été les premiers à rendre visite à Jésusce soir nos pas à nous aussi, nous rapprochent les uns des autres, en famille ou en famille chrétienne ici ! A Noël on voit Dieu marcher sur notre terre ! - Mais les empreintes sont fragiles ; elles s'effacent vite ! Dieu marche dans l'empreinte de TES pas pour te trouver, te rejoindre ...Et toi ce soir de Noël décideras-tu de marcher dans ses traces à Lui pour le suivre ... dans le bonheur parfait ?

Regardons la crèche ! Le lieu où Jésus est né !

On nous dit : « Marie mit au monde son fils premier-né ; comme il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune, elle l'emmaillota et le coucha dans une mangeoire !

4 : cadeau clef

On ne dit pas il n'y avait pas de place pour Jésus ! ...Non ! On lui a trouvé une place pour naître ! D'abord les gens de Palestine sont accueillants ils ont le sens de l'hospitalité ! Ensuite en Palestine, c'était comme dans nos chalets savoyards il ya 50 ans ! Il y avait une salle commune pour vivre, parler, manger, dormir ... tous ensemble !

Et un autre endroit pour les animaux !

La maison palestinienne ! C'est

1 Porte trou ! ... Pour voir qui arrive ..

2 La partie haute : la salle commune

3 La partie basse : pour les animaux ...

Là c'est à l'écart, tranquille discret pour accoucher ... Là c'est au chaud proche de la chaleur animale ! Là il y a un endroit très propre puisque les animaux y mangent dedans : la mangeoire ! ...et on lui a trouvé une place à Jésus pour naître: une mangeoire ... On ne dit pas il n'y avait pas de place pour Jésus dans la salle commune... heureusement c'est mieux comme cela ! Alors le coin tranquille propre chaud qu'on a trouvé c'est la mangeoire !

5 : cadeau pain

**Mangeoire c'est pour la nourriture !
La nourriture pour les hommes c'est le pain:
Bethléem c'est la maison du Pain**

**Pensons aussi à la multiplication des pains,
et à Jérusalem le dernier repas : Pain rompu pour un monde meilleur !**

Noël c'est aussi la fête du Pain, qui donne la Vie !

**C'est peut-être aujourd'hui que l'on risque de ne pas accueillir Jésus,
de lui ferme la porte au nez, de le mettre en dehors de nos vies !**

**A Noël on s'entraîne à accueillir, à partager les pains dans la salle commune ornée du sapin... avec
celui qui vient, le voisin, l'homme... Car il y a en lui quelque chose de bon, de beau, de bien !**

**Noël c'est le contraire de claquer la porte ! Et si la porte est fermée : on trouve l'astuce pour l'ouvrir !
Quitte à passer par la cheminée... car Noël c'est vivre, ensemble, en famille**

**Et enfin dans le poème tout à l'heure vous avez peut-être entendu une approximation !
« Tu pourras le trouver à Jérusalem dans une crèche et il s'appellera Jésus ! » (en fait c'est à 8kms de
Jérusalem : Bethléem... berceau rime avec Tombeau !)**

**Alors Noël c'est une fête pour commencer à croire au berceau de la naissance à Bethléem
et à 8 kms à côté au tombeau de la résurrection à Jérusalem !**

**Certains disent je suis croyant en Dieu mais pas pratiquent !
C'est comme si l'enfant disait j'adore les jeux mais je ne joue jamais !
C'est comme si l'adulte disait j'adore l'amour mais je ne pratique pas !
Un Dieu qui a visage d'enfant, cela nous rempli d'attention et de tendresse !
Alors Noël c'est une fête pour commencer à croire !**

Samedi 21 Janvier 2017